
令和２年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月９日）

１－１

自 由 民 主 党 １６番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今だからこそ展開すべき取組について

１ 知事は、新型コロナウイルス感染症による影響が続く 知 事 商 工 総 務 課

中、県内の成長産業の持続的発展にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、かかりつけ医の普及促進にどのように取り組んで 保健福祉部長 地 域 医 療 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、児童相談所の若手職員の育成・支援にどのように こども未来局長 児 童 家 庭 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、危機管理型水位計や河川監視カメラによる情報が 土 木 部 長 河 川 整 備 課

活用されるよう、地域住民にどのように周知していくのか

尋ねたい。

５ 二級水系において、流域治水に取り組むべきと思うが、 〃 河 川 計 画 課

県の考えを尋ねたい。

６ 県は、災害から地域を守る県内建設業の担い手の確保に 〃 建 設 産 業 室

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

７ 県立高等学校において、全額公費により一人一台端末を 教 育 長 教 育 庁

導入すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

８ 県は、県外の消費者に向け、風評の払拭にどのように取 生活環境部長 消 費 生 活 課

り組んでいくのか尋ねたい。

９ 県は、福島空港の国内定期路線の利用促進にどのように 観光交流局長 空 港 交 流 課

取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 より効果的な施策展開をするための取組について

１ 県は、中小企業等における知的財産の取得をどのように 商工労働部長 産 業 創 出 課

促進していくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の読解 教 育 長 教 育 庁

力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、情報セキュリティ対策にどのように取り組んでい 企画調整部長 情 報 政 策 課

くのか尋ねたい。


